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 豊町自治会便り 

 

 

 

 

1．「第３８回 豊町自治会夏祭り」実施 断念 

 

７月３日に 夏祭り実行委員会を開催し、班長・副班長様には 部門毎に 実施の準備に取り掛かって

頂きました。 

 

そうした最中、翌週には東京都において感染者が拡大し、全国的にも広がる様相が見受けられました。

今後の予測は難しく、3連休後の感染状況を見極めるべきとの判断で、一時 準備作業を 中断致しまし

た。 

 

しかし、連休後には想像を大きく上回る感染者の拡大が全国的に広がりました。行政による行動制限

は出されてはいないものの、こうした状況では我々が求める安心・安全、そして子供達に楽しんで頂ける

夏祭りの実現は極めて難しいと判断、断腸の思いではありましたが、中止すべきとの決断を致しました。 

 

班長・副班長様には、短期間でありましたが、実施に向け ご尽力頂きましたこと 厚く御礼申し上げ

ます。 

 

2．「子供ディ・キャンプ」中止 

７/２３に予定されていた「子供ディ・キャンプ」は、参加申し込みが無かった為、 

中止になりました。 
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3．立野小 PTA校外指導部主催「ラジオ体操」中止 

夏休みの最後に、立野小 PTA校外指導部主催で行われていた「ラジオ体操」ですが、 

昨年に続き今年も 「中止」になりました。 

 

4．「夏祭りポスター」について 
 前述の通り、残念ながら夏祭りは中止になりました。 

既に作成して頂いた「祭りポスター」は、お預かりして来年の夏祭りで掲示させて頂きます。 

また、参加賞をお渡ししますので、班長さんにお渡しください。 

 

 班長さんには、お手数をおかけしますが、届いたポスターは、別紙「夏祭りポスター表」に取りまとめ

の上、9/4の班長会に ご持参ください。引き換えに「参加賞」をお渡ししますので、ポスターを書いて下さ

った方にお届け下さい。宜しくお願い致します。 

 

尚、お預かりしたポスターは、原則返却無しとなりますのでご了承ください。 

 

5．太鼓の発表会 
 ６月２０日から、夏祭りの太鼓の練習を始めて 1か月余り、 

S さん(姉妹)・A さん(兄弟)・H さん(兄妹)・K さんの７人が最後まで参加してくれました。 

 お祭りは残念ながら中止となり、子供達の成果を発表する場がなくなりました。 

そこで急遽７月３０日午後 4時から、自治会館で ご家族に見て頂く事にしました。 

 １人ずつ 力強く・リズムよく、太鼓を叩く事が出来、成長を感じました。更に兄弟で違う曲に挑戦し、大変

好評を頂きました。(目くばせで合図して、チームワークよく ピタリと揃えた所など、カッコ良かった！) 子供達の間

では、河内男節 (かつお節❔)が人気でした。 

 暑い中、最後まで御指導して下さった横山先生・中沢元会長には、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがと

うございました。 
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6．公園清掃 
 豊町第３公園・第４公園は、春日部市より委託を受け、豊町自治会が清掃管理している公園です。 

有志の方々が、所定以外の日にも草刈機で清掃してくださいましたが、この時期の草の勢いは凄くて

中々手が回り切れません。清掃用具は揃っておりますので、身一つの参加で OK です。同じ時間のウォ

ーキングよりダイエット効果は大きいです。自治会内の公園は、自治会員の共有の財産と考え、ぜひ月

１回の公園清掃のご協力宜しくお願い致します。 

 

豊町第３公園 (立野小前の 通称交通公園) は、C班・D班・F班 の 担当 

豊町第４公園 (自治会館のある 公園)     は、A班・B班・E班 の 担当 

【９月の公園清掃】 

９月４(日)午前８：００～午前９：００まで (実質３０分程度です)       

(雨天の場合は、翌週 ９月１１日(日)に実施します。)  

 

《自治会館 清掃担当》 A-２班         

(自治会館清掃は、晴雨に関わらず実施します。)   
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7．広報委員のコラム欄 

『球児たちの熱い夏が復活！』 

全国各地で熱い戦いが繰り広げられた夏の高校野球地方大会。 

今年の夏は久しぶりにあの熱い高校野球夏の甲子園大会が帰ってきそうだ。 

特に２０２０年の夏は戦後初となる夏の甲子園大会の中止。球児達にとっては残酷とも言える年

となってしまった。いったい何の為の２年半だったのだろうと、３年生は悔やんでも悔やみきれず、 

新型コロナを恨んだことだろう。 

 今年２０２２年は夏の風物詩である、観客、ブラスバンド、そして大応援が戻ってくると思うと心が

躍ります！！春日部共栄は残念ながら甲子園出場とはなりませんでしたが、また来年「大甲子園」

を目指し頑張って下さい。春日部市民として応援しています。 

また、母校も２０１９年以来の甲子園出場となっていることを願いたい。 

 私の高校野球の続きは、高校時代の恩師の学校、そして友達の学校・・・ 

あの大甲子園で母校と対戦することが私の高校野球の続きでもあり、夢でもあります。 

 いつの日か対戦するその日が来たら、必ず甲子園に出向き、美味しいビールを飲みながらの 

応援となること間違いなし！                       【広報部員 わんこと住む暮らし】 

 

 
 


